

# BOLETÍN ESCOLAR



The  
GREAT  
Academy

## INFORME DE VISTAS TGA NM

TGA ha salido con éxito del estatus de Mejora Escolar. Este logro refleja nuestro compromiso con el éxito estudiantil, la dedicación a la mejora continua y el arduo trabajo demostrado por su personal, estudiantes y familias. ¡Estamos muy emocionados de compartir esta noticia con ustedes! ¡Muchas gracias por su continuo apoyo!

## MI CAMINO

MyPath es una parte importante para apoyar el aprendizaje de los estudiantes. Proporciona lecciones personalizadas basadas en los resultados de las pruebas MAP, ayudando a los estudiantes a fortalecer habilidades y avanzar a su propio ritmo. Se espera que los estudiantes completen 3 horas por semana y al menos 3 actividades para mantenerse en camino.

MyPath se alinea con el proceso MAP, que mide el progreso a través de preguntas adaptativas y una puntuación RIT que rastrea el avance a lo largo del tiempo. La participación constante garantiza que los estudiantes continúen creciendo académicamente y desarrollando confianza en su aprendizaje.

## FECHAS IMPORTANTES

- **Mar. 2 de dic.** - Popejoy - Ballet Cascanueces
- **Mar. 2 de dic.** - Presentación de Banner por NMPED
- **Jue. 11 de dic.** - Noche de Juegos en Familia
- **Jue. 18 de dic.** - Popejoy - Navidad Mariachi
- **Jue. 18 de dic.** - Último Día del Semestre
- **Mar. 6 de ene.** - Primer Día del Semestre 2

## BANCO DE ALIMENTOS ROADRUNNER

¡Gracias estudiantes por su arduo trabajo en Roadrunner Food Bank! Trabajaron juntos para procesar 6,380 libras de zanahorias, superando con creces la meta de 3,300 libras. Esto demuestra el poder del trabajo en equipo y de hacer una diferencia para los demás.

El aprendizaje basado en el servicio ayuda a los estudiantes a conectar lo que aprenden en la escuela con un impacto en el mundo real, mientras desarrollan importantes habilidades de vida y liderazgo.

## FIN DEL SEMESTRE

A medida que nos acercamos al final del semestre el 18 de diciembre, este es un momento importante para que los estudiantes revisen su progreso y se aseguren de que todas las tareas estén completadas en todas las clases. Para los estudiantes que trabajan en Edgenuity, asegúrense de que están trabajando activamente para completar sus cursos del semestre. Si se sienten atascados, necesitan aclaraciones, o no tuvieron un buen desempeño en una tarea o examen, recuerden que pueden solicitar un reinicio para tener la oportunidad de intentarlo de nuevo, mejorar su comprensión y mantener buenas calificaciones. Mantenerse proactivos ahora ayudará a asegurar un cierre exitoso del semestre.

## EDUCACIÓN PARA LA COHORTE DE SECUNDARIA

Trabajaremos con cada grado de secundaria para ayudarlos a comprender los requisitos de graduación específicos para su cohorte hasta el final de este semestre. Esto llevará a que los estudiantes trabajen en completar sus planes de siguiente paso, un requisito estatal que ayuda a los estudiantes a planificar cada uno de sus años de secundaria. Los estudiantes de octavo grado también pasarán por este proceso en preparación para su primer año de secundaria el próximo año.